



## Fitch ve panorama negativo para Acapulco

*La agencia colocó en observación negativa a la calificación crediticia del puerto turístico; el alcalde, Luis Walton, ha advertido que Acapulco está ante una quiebra.*

**CIUDAD DE MÉXICO (CNNExpansión)** — Fitch Ratings colocó en observación negativa la calificación crediticia del municipio de Acapulco, Guerrero. La agencia informó este miércoles que la nota actual del puerto es de 'A(mex)O.N.'

La calificadora también colocó en observación negativa uno de los financiamientos que ha recibido la localidad y que al 30 de junio de 2012 alcanzaba los 360 millones de pesos, este crédito tiene una nota AA-(mex)vraO.N.'

El ajuste se da luego de que el lunes, el presidente municipal de Acapulco, Luis Walton, pidiera al Gobierno federal un rescate financiero y señaló que **el puerto está ante una inminente "quiebra" por un déficit y laudos laborales que suman 2,142.8 millones de pesos.**

Walton Aburto acusó a la pasada administración de incrementar la deuda de Acapulco en 400%, y señaló que en 2009, el ex edil Manuel Añorve Baños recibió una deuda de 396.4 millones de pesos y este 2012, el saldo alcanzó los 1,561.8 millones de pesos.

Añorve rechazó que la entidad esté en "quiebra" y dijo que **"es una apreciación a la ligera del actual alcalde, quien busca atraer los reflectores y tratar de difamar a la administración anterior con cifras inexactas"**, señaló.

Por su parte, el economista jefe de **BBVA** para México, Adolfo Albo, aseguró este miércoles que la deuda pública estatal no significa un riesgo para el país, pues sólo representa 2.7% del Producto Interno Bruto (PIB).

El nivel de endeudamiento de los estados en la República Mexicana es baja comparado con naciones de América Latina, como Brasil, señaló el experto.

Existe una enorme dependencia de los estados y municipios a las participaciones federales, por lo que deben trabajar en obtener recursos propios para financiar sus proyectos, indicó el analista en conferencia de prensa.

Si bien todas las entidades federativas exhibieron sostenibilidad fiscal en 2011, el déficit actual de algunos sistemas de pensiones implica obligaciones crecientes en el tiempo para sus gobiernos.

Adolfo Albo consideró que para fortalecer las finanzas públicas subnacionales es necesario ampliar la transparencia en el manejo de recursos en los estados y la rendición de cuentas.